

Netto-/Bruttolohntabelle mit Lohnnebenkosten Angestellte und Arbeiter 2025 ¹⁾

Netto	Dienstnehmer-Abzüge		Brutto	Lohnnebenkosten-Dienstgeber					Gesamtkosten-Dienstgeber		
Lohn pro Monat	SV-DN ²⁾ 18,07%	Lohn- steuer	Lohn pro Monat	SV-DG 20,98%	LNK ³⁾ 7,06%	BVK ⁴⁾ 1,53%	Summe pro Monat	in %	pro Monat	pro Sonder- zahlung	pro Jahr
600,00	-106,88	0,00	706,88	148,30	49,91	10,82	209,02	29,6	915,90	912,37	12.815,60
650,00	-115,79	0,00	765,79	160,66	54,06	11,72	226,44	29,6	992,23	988,40	13.883,57
700,00	-124,69	0,00	824,69	173,02	58,22	12,62	243,86	29,6	1.068,56	1.064,43	14.951,53
750,00	-133,60	0,00	883,60	185,38	62,38	13,52	261,28	29,6	1.144,88	1.140,46	16.019,50
800,00	-142,51	0,00	942,51	197,74	66,54	14,42	278,70	29,6	1.221,21	1.216,49	17.087,46
850,00	-151,41	0,00	1.001,41	210,10	70,70	15,32	296,12	29,6	1.297,53	1.292,52	18.155,43
900,00	-160,32	0,00	1.060,32	222,46	74,86	16,22	313,54	29,6	1.373,86	1.368,56	19.223,40
950,00	-169,23	0,00	1.119,23	234,81	79,02	17,12	330,96	29,6	1.450,18	1.444,59	20.291,36
1.000,00	-178,13	0,00	1.178,13	247,17	83,18	18,03	348,37	29,6	1.526,51	1.520,62	21.359,33
1.050,00	-187,04	0,00	1.237,04	259,53	87,34	18,93	365,79	29,6	1.602,83	1.596,65	22.427,30
1.100,00	-195,95	0,00	1.295,95	271,89	91,49	19,83	383,21	29,6	1.679,16	1.672,68	23.495,26
1.150,00	-204,85	0,00	1.354,85	284,25	95,65	20,73	400,63	29,6	1.755,48	1.748,71	24.563,23
1.200,00	-213,76	0,00	1.413,76	296,61	99,81	21,63	418,05	29,6	1.831,81	1.824,74	25.631,20
1.250,00	-222,67	0,00	1.472,67	308,97	103,97	22,53	435,47	29,6	1.908,14	1.900,77	26.699,16
1.300,00	-231,57	0,00	1.531,57	321,32	108,13	23,43	452,89	29,6	1.984,46	1.976,80	27.767,13
1.350,00	-241,69	-6,77	1.598,46	335,36	112,85	24,46	472,66	29,6	2.071,12	2.063,13	28.979,72
1.400,00	-252,82	-19,27	1.672,09	350,80	118,05	25,58	494,44	29,6	2.166,53	2.158,17	30.314,68
1.450,00	-263,95	-31,77	1.745,72	366,25	123,25	26,71	516,21	29,6	2.261,94	2.253,21	31.649,63
1.500,00	-275,09	-44,27	1.819,36	381,70	128,45	27,84	537,98	29,6	2.357,34	2.348,25	32.984,59
1.550,00	-286,22	-56,77	1.892,99	397,15	133,65	28,96	559,76	29,6	2.452,75	2.443,28	34.319,55
1.600,00	-297,35	-69,27	1.966,62	412,60	138,84	30,09	581,53	29,6	2.548,16	2.538,32	35.654,51
1.650,00	-308,49	-81,77	2.040,26	428,05	144,04	31,22	603,30	29,6	2.643,56	2.633,36	36.989,47
1.700,00	-344,82	-94,27	2.139,09	448,78	151,02	32,73	632,53	29,6	2.771,62	2.760,93	38.781,32
1.750,00	-358,05	-113,11	2.221,16	466,00	156,81	33,98	656,80	29,6	2.877,95	2.866,85	40.269,15
1.800,00	-399,60	-134,54	2.334,14	489,70	164,79	35,71	690,21	29,6	3.024,35	3.012,68	42.317,50
1.850,00	-414,36	-155,96	2.420,32	507,78	170,87	37,03	715,69	29,6	3.136,01	3.123,91	43.879,98
1.900,00	-458,18	-177,39	2.535,57	531,96	179,01	38,79	749,77	29,6	3.285,34	3.272,66	45.969,38
1.950,00	-473,93	-198,82	2.622,75	550,25	185,17	40,13	775,55	29,6	3.398,30	3.385,19	47.549,99
2.000,00	-489,69	-220,25	2.709,94	568,54	191,32	41,46	801,33	29,6	3.511,26	3.497,71	49.130,59
2.100,00	-521,19	-263,11	2.884,30	605,13	203,63	44,13	852,89	29,6	3.737,19	3.722,77	52.291,79
2.200,00	-552,70	-305,96	3.058,67	641,71	215,94	46,80	904,45	29,6	3.963,11	3.947,82	55.452,99
2.300,00	-584,21	-348,82	3.233,03	678,29	228,25	49,47	956,01	29,6	4.189,04	4.172,87	58.614,19
2.400,00	-615,72	-391,68	3.407,39	714,87	240,56	52,13	1.007,57	29,6	4.414,96	4.397,92	61.775,39
2.500,00	-647,22	-434,54	3.581,76	751,45	252,87	54,80	1.059,13	29,6	4.640,89	4.622,98	64.936,59
2.600,00	-681,67	-490,74	3.772,41	791,45	266,33	57,72	1.115,50	29,6	4.887,91	4.869,05	68.393,05
2.700,00	-718,43	-557,40	3.975,84	834,13	280,69	60,83	1.175,65	29,6	5.151,49	5.131,61	72.081,12
2.800,00	-755,19	-624,07	4.179,26	876,81	295,06	63,94	1.235,81	29,6	5.415,07	5.394,17	75.769,19
2.900,00	-791,95	-690,74	4.382,69	919,49	309,42	67,06	1.295,96	29,6	5.678,65	5.656,74	79.457,25
3.000,00	-828,71	-757,40	4.586,11	962,17	323,78	70,17	1.356,11	29,6	5.942,23	5.919,30	83.145,32
3.100,00	-865,47	-824,07	4.789,54	1.004,85	338,14	73,28	1.416,27	29,6	6.205,81	6.181,86	86.833,39
3.200,00	-902,23	-890,74	4.992,96	1.047,52	352,50	76,39	1.476,42	29,6	6.469,38	6.444,42	90.521,45
3.300,00	-938,99	-957,40	5.196,39	1.090,20	366,87	79,50	1.536,57	29,6	6.732,96	6.706,98	94.209,52
3.400,00	-975,75	-1.024,07	5.399,82	1.132,88	381,23	82,62	1.596,73	29,6	6.996,54	6.969,54	97.897,59
3.500,00	-1.012,51	-1.090,74	5.603,24	1.175,56	395,59	85,73	1.656,88	29,6	7.260,12	7.232,10	101.585,66
3.600,00	-1.049,26	-1.157,40	5.806,67	1.218,24	409,95	88,84	1.717,03	29,6	7.523,70	7.494,67	105.273,72
3.700,00	-1.086,02	-1.224,07	6.010,09	1.260,92	424,31	91,95	1.777,18	29,6	7.787,28	7.757,23	108.961,79
3.800,00	-1.122,78	-1.290,74	6.213,52	1.303,60	438,67	95,07	1.837,34	29,6	8.050,86	8.019,79	112.649,86
3.900,00	-1.159,54	-1.357,40	6.416,94	1.346,27	453,04	98,18	1.897,49	29,6	8.314,44	8.282,35	116.337,92
4.000,00	-1.165,52	-1.424,07	6.589,58	1.353,21	465,22	100,82	1.919,26	29,1	8.508,84	8.476,59	119.059,26
4.200,00	-1.165,52	-1.557,40	6.922,92	1.353,21	488,76	105,92	1.947,89	28,1	8.870,81	8.838,56	124.126,79
4.400,00	-1.165,52	-1.739,34	7.304,85	1.353,21	515,72	111,76	1.980,70	27,1	9.285,55	9.253,30	129.933,18
4.600,00	-1.165,52	-1.923,95	7.689,47	1.353,21	542,88	117,65	2.013,74	26,2	9.703,20	9.670,95	135.780,33
4.800,00	-1.165,52	-2.108,57	8.074,08	1.353,21	570,03	123,53	2.046,77	25,3	10.120,86	10.088,61	141.627,48
5.000,00	-1.165,52	-2.293,18	8.458,70	1.353,21	597,18	129,42	2.079,81	24,6	10.538,51	10.506,26	147.474,64
5.200,00	-1.165,52	-2.477,80	8.843,31	1.353,21	624,34	135,30	2.112,85	23,9	10.956,16	10.923,91	153.321,79
5.400,00	-1.165,52	-2.662,41	9.227,93	1.353,21	651,49	141,19	2.145,89	23,3	11.373,82	11.341,57	159.168,95
5.600,00	-1.165,52	-2.847,03	9.612,54	1.353,21	678,65	147,07	2.178,93	22,7	11.791,47	11.759,22	165.016,10

- 1) Ohne Berücksichtigung der persönlichen Verhältnisse, Begünstigung für Kleinbetriebe, Wr. Dienstgeberabgabe (2 € pro Woche Dienstnehmer). Ähnliche Abgaben gibt es auch in Vorarlberg und Salzburg.
- 2) Staffelung der Arbeitslosensätze berücksichtigt.
- 3) DB 3,7% und DZ 0,36% berücksichtigt. Wien, Sbg 0,36%; Bgld. 0,40%; T. 0,39%; Ktn. 0,37%; NÖ, Stmk. 0,34%; VlbG. 0,33%; OÖ 0,31%
- 4) Beiträge in betriebliche Vorsorgekasse betrifft nur Dienstnehmer mit Abfertigung neu (Eintritt nach 1.1.2003 oder Umstieg). Für Mitarbeiter im alten Abfertigungssystem ist stattdessen eine Abfertigungsrückstellung zu bilden (rund 1-2 %).

BVK	betriebliche Vorsorgekasse
DG	Dienstgeber
DN	Dienstnehmer
LNK	Lohnnebenkosten
SV	Sozialversicherung
Stand:	01/2025 - ohne Gewähr -